



COMUNICADO MESA DE UNIDAD SINDICAL

Ante versiones sobre acuerdos firmados con las empresas por esta Mesa de Unidad Sindical, queremos dejar en claro que si bien en las últimas reuniones hemos avanzado en posibles acuerdos estas tratativas no han culminado en compromisos definitivos con las empresas del sector.

Los rumores resultan totalmente infundados y obedecen a desconocimiento o segundas intenciones por parte de quienes pretenden conseguir un usufructo político y protagonismo que no les corresponde.

Hacemos un llamado a todos los compañeros a no hacerse eco de estos rumores y priorizar la veracidad y exactitud de la información por sobre las actitudes individualistas.

El próximo martes continúan las reuniones paritarias con las empresas y la totalidad de la MUS de donde seguramente surgirán novedades de importancia para todos los compañeros